

¿Qué es Semillas de Esperanza?

Semillas de Esperanza es una pequeña ONG andaluza nacida en 2012 con el propósito de acompañar procesos de transformación social en comunidades empobrecidas de Centroamérica y de fomentar la conciencia crítica en Andalucía. Nuestra acción se basa en el respeto, la horizontalidad y la solidaridad activa. Apostamos por una cooperación cercana, sin imposiciones, apoyando a quienes luchan cada día por una vida digna.



En Centroamérica, trabajamos con comunidades indígenas y rurales en El Salvador, Honduras, Guatemala y Nicaragua. Concedemos becas universitarias, organizamos brigadas médicas con personal voluntario, apoyamos centros de salud, huertos familiares, proyectos educativos y microemprendimientos, especialmente aquellos liderados por mujeres.

En Andalucía, desarrollamos acciones de educación para el desarrollo y sensibilización ciudadana, especialmente en Jaén y Granada. Organizamos charlas, talleres, exposiciones, mercadillos y actividades interculturales. Participamos activamente en redes como la Coordinadora Andaluza de ONGD, promoviendo una ciudadanía comprometida con la justicia global.

No tenemos personal asalariado fijo: la mayor parte del trabajo lo realizamos personas voluntarias. Nuestra delegación en Jaén es un ejemplo de compromiso solidario. Trabajamos en red con pequeñas organizaciones comunitarias y colectivos de base, allí donde una acción pequeña puede tener un gran impacto.

Nuestros valores son claros: justicia, participación, interculturalidad y fraternidad entre pueblos. Llevamos más de diez años demostrando que con humildad, constancia y solidaridad, es posible transformar realidades.

¿Por qué te pedimos que nos apoyes?

Porque llevamos más de diez años demostrando que una pequeña organización, sin apenas recursos, puede generar transformaciones reales. Porque defendemos un modelo de cooperación basado en la escucha, el respeto y la acción colectiva. Porque sembramos esperanza en los márgenes: en comunidades indígenas sin infraestructuras, en jóvenes sin acceso a la educación, en mujeres rurales sin oportunidades, pero también aquí, en aulas andaluzas donde crecen nuevas formas de mirar el mundo.

Creemos que tú puedes apoyar a muchas personas invisibilizadas, aquí y allí. A mujeres que luchan por educarse, a voluntarios que con su esfuerzo personal y económico cruzan el océano para prestar su saber, a barrios que se abren al mundo con empatía y conciencia crítica.

Con humildad, pero también con firmeza, te pedimos que te unas a nosotros porque estamos convencidos de que la cooperación solidaria, horizontal y transformadora es hoy más necesaria que nunca. Y porque, como su nombre indica, lo que sembramos cada día es esperanza.